
令和 6年度同窓会評議員会 

 

令和６年８月３日（土）、本校学習室に於きまして、令和６年度同窓会評議員会が開催されました。

その結果、今年度も、すべての議案が承認されましたことをご報告させていただきます。 

 評議員会は、本部役員の皆様、各卒業回代表幹事の皆様にお集りいただき、事業計画案や予算案

について話し合うものです。数年前までは新型コロナウイル感染拡大防止のため書面開催となり、ま

た昨年度は感染状況を注視し、例年とは時期をずらしての開催となっておりましたが、今年度は通常

通りの時期と内容で開催することができました。 

 

主な議題 

 １．令和５年度決算   →承認されました 

   

 ２．令和６年度予算   →承認されました 

   

 ３．その他審議事項   →以下に記載します。 

  ①トイレの洋式への改修について・・・改修は県費で実施済み。改修時に和式を少し残す形にしたため、 

残っているものもあります。今後は生徒の現状に合わせて改修を計画していくことになります。 

  （ここ数年で校内のトイレのほとんどが洋式になりました。） 

  ②役員の改選について・・・今後少しずつ入れ替えを検討していきます。 

   今回の評議員会で決定 新会長：神戸歩（４回生） 新副会長：成田貢（２回生） 顧問：庄司由之（１回生） 

  ③同窓会総会の開催・・・継続検討事項です。 

 

来年度も役員の皆様にはご案内をお送りいたしますので、ご出席をお願いいたします。 


